

Japón suma otros dos oros en judo olímpico



Jack GUEZ AFP

Tokio, 29 jul (PL).- Japon sumó otros dos oros hoy en las competencias de judo en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, en las cuales ha dejado escapar solamente cuatro títulos hasta el momento, y Brasil sonrió con un bronce.

Shori Hamada se impuso entre las damas en la división de 78 kilogramos, tras imponerse en sus cuatro

pleitos antes del tiempo reglamentario, sin que nadie le aguantara más de 2:38 minutos sobre el tatami.

En la discusión del cetro dispuso de la francesa Madeleine Malonga en poco más de un minuto, luego de inmovilizarla siguiendo una acción que parecía no traer mayores consecuencias para la europea.

Por Latinoamérica hubo bronce en este peso para la brasileña Mayra Aguiar, y la cubana Kaliema Antomarchi avanzó hasta la discusión de ese metal, pero no pudo conseguirlo.

Por su parte, el nipón Aaron Wolf también tuvo una brillante competencia, en la cual ganó con comodidad todos sus combates en los 100 kilos para hombres.

No obstante, en la final tuvo que ir hasta tiempo extra para derrotar por ippón al surcoreano Guham Cho.

En esta categoría los bronces fueron para el portugués Jorge Fonseca y el ruso Niaz Iliasov.

Cuando faltan por entregar solamente dos preseas doradas, la delegación anfitriona ha ganado ocho de las 12 divisiones completadas en ambos sexos, también con una de plata y una de bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265436-japon-suma-otros-dos-oros-en-judo-olimpico>



Radio Habana Cuba